
Welche (Update-)Variante am sinnvollsten für meine
Setup?
Beitrag von „al6042“ vom 3. Mai 2020, 20:12

Ich habe mir von IcyBox ein USB3.1-Gehäuse für m,2 NVMe gekauft.

Quelle: https://www.raidsonic.de/index.php?we_objectID=5665

Das hat ein Kabel für USB-C und eines für USB-A Nutzung.

Damit kannst du theoretisch auch komplett in macOS booten, wenn auf der EFI-Partition der
externen NVMe auch ein Clover oder OpenCore eingerichtet ist.
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